



Le décès de Houon Ange Didier alias Arafat Dj est encore difficile à accepter pour de nombreux Ivoiriens, amis et proches du Daïshikan. Artiste gratifié d'un talent immense, Arafat Dj a marqué son temps et son époque.

Chose qui lui a valu la reconnaissance et l'amitié de plusieurs stars à travers le monde. Attristé et peiné par la nouvelle du décès d'Arafat Dj, Samuel Eto'o Fils a effectué une visite sur Abidjan.

La silhouette de la star camerounaise du ballon a été aperçue ce mercredi 14 juillet 2019, dans les locaux de Kenzo, président du comité d'organisation des obsèques du leader de la « Chine populaire » .

Actualite Ivoire.Info